

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Vu la section 34 du Règlement 296, tel qu'amendé par le Règlement 396, que la résolution du 14 mai 1914, concernant la location des étaux de bouchers, soit rescindée et annulée, à toutes fins que de droit.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert de l'étal Nos 9-10, Marché St-Jacques de M. Désautels, à M. P. Nadon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

8.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. Léandre Gervais soit nommé journalier, à la Cour de la Voirie, du quartier Rosemont, et que M. Henri Brodeur soit nommé gardien de ladite cour, les deux au salaire fixé pour la position.

9.—Soumise une offre de M. J. B. Baillargeon, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, les rues Marlowe et Northcliffe, entre les rues Sherbrooke et Côte St-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre, sujet à approbation du Surintendant de la Voirie.

10.—Soumise une demande de M. Léon Petit, pour permis de donner des expériences de dressage des chiens, sur le Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder ladite demande, sujet à approbation du Chef de Police et du Surintendant des Parcs.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à la "Elder Ebano Asphalt Co." d'un dépôt de \$9,418.60, fait en rapport avec le contrat, pour la fourniture de pavés en granit, durant l'année 1913.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise, à la "Brunswick Balke Collender Co." d'un dépôt de \$400 fait en rapport avec la fourniture de billards.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

13.—Soumis un rapport du Dr J. E. Laberge, recommandant l'installation d'un téléphone à la résidence des infirmières.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Bureau ne peut faire droit à cette recommandation.

14.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la demande de la Montreal Public Service Corporation pour la pose de poteaux sur la rue Alma.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accorder ladite demande, aux conditions ordinaires.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de l'étal No 20, Marché Bon-

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said matter.

6.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: In view of section 34 of By-law 296, as amended by By-law 396, that the resolution adopted on the 14th May 1914, concerning the rental of butcher stalls, be repealed and annulled to all intents and purposes.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that stall Nos. 9-10, St. James Market, be transferred from Mr. Désautels to Mr. P. Nadon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

8.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Léandre Gervais be appointed laborer at the yard of the Road Department, Rosemont Ward, and that Mr. Henri Brodeur be appointed watchman at said yard, both at the salary fixed for said positions.

9.—Submitted a letter from Mr. J. B. Baillargeon, offering to cede to the City, gratuitously and unconditionally, Marlowe and Northcliffe streets, between Sherbrooke street and Côte St. Antoine.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made recommending that said offer be accepted, subject to the approval of the Superintendent of the Road Department.

10.—Submitted a request from Mr. Léon Petit, for permission to give an exhibition of trained dogs on La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant said permission, subject to the approval of the Chief of Police and of the Superintendent of Parks.

11.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the "Elder Ebano Asphalt Co." be refunded their deposit of \$9,418.60 made in connection with their contract for the supply of granite blocks, during the year 1913.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the Brunswick Balke Collender Co. be refunded a deposit of \$400 made in connection with the supply of billiard tables.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

13.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, recommending that a telephone be installed at the nurses' residence.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board cannot concur in said recommendation.

14.—Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer agent the application from the Montreal Public Service Corporation for permission to erect poles on Alaria street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said request be granted on the usual conditions.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall No. 20,